



IMAGEN REFERENCIAL OBTENIDA DEL INTERNET.

ew2021-44

Girasoleando



Escribidor:
VICENTE PASCO
(Chiclayo, 1950)

En mi hogar nunca falta un ramillete de girasoles que me hacen compañía. Mientras tomaba desayuno los miré, y aprovechando que estaba solo, empecé la conversación con el más grande de ellos, debe ser el jefe.

—Hola deslumbrante girasol, quiero aprovechar para agradecerte a ti y a tus compañeros.

—¿Qué hicimos?

—Como te debes haber dado cuenta, en medio de este obligado encierro no he dejado de escribir historias, y como soñador empedernido, siempre ustedes me han causado sensaciones alegres y solidarias. Su sola presencia es alegría para mi sosegada vida.

—Qué gusto. Todos tenemos nuestro rol y somos útiles para cosas distintas. Nuestra primera obligación es mantenernos brillantes, por eso giramos de un lado a otro buscando que nuestro astro rey nos bañe de su luz. No podemos perder tiempo. Nosotros vivimos solo un año, en cambio ustedes, la especie humana, disfrutan de muchos años.

—Pero en la poca vida que tienen, la aterciopelada corteza de sus tallos, sus pétalos frondosos, su elegancia y ese disco central que parece la copia del astro rey, me inspiran a escribir y a estar siempre conectado con mis compañeras escritoras.

—Nosotros llevamos alegría y oxígeno sano. Y ustedes escritores iluminan a quienes los leen. Creo que nos parecemos.

—Sí. Es por eso que Milagros los ha elegido como símbolo de los escritores desde este tercer aniversario, y ahora nos llamamos los escritores girasoles. Incluso, como ustedes, nosotros sentimos una energía especial cuando estamos juntos.

—Estos son tiempos extraños y los cambios se están dando de forma violenta y son más constantes. Por eso, debemos estar siempre atentos a los cambios para girar hacia donde esté la luz.

—Justamente de eso se tratan las historias que estamos haciendo en el taller. Así que prometo leértelas. Seguiremos girasoleando.

Historia publicada en el libro *gira, el mundo gira* (abril 2021)

